



PODER. LEGISLATIVO FEDERAL  
CÁMARA DE DIPUTADOS



# Asesinan a 5 jóvenes en fiesta de XV años en Ciudad Juárez

Por Cristina Ceja  
cristina.ceja@razon.com.mx

**EN LA MADRUGADA** de ayer, cinco jóvenes de entre 17 y 25 años de edad fueron asesinados durante un ataque directo realizado por hombres armados en contra de los asistentes a una fiesta de XV años en Ciudad Juárez, Chihuahua.

De acuerdo con los primeros reportes de medios de comunicación locales, varios sujetos con armas largas llegaron hasta la casa en donde se realizaba la celebración, en el cruce de las calles Marcelo Caraveo y Santa Isabel, en la colonia San Felipe del Real, y abrieron fuego en contra de un grupo de jóvenes.

Tras el ataque, que provocó pánico entre los habitantes de esa zona residencial, tres muchachos perdieron la vida en el lugar de los hechos, mientras

**EL TIP**

**EL PASADO** 27 de enero, un grupo armado irrumpió en un funeral en la colonia Héroes de la Revolución de Ciudad Juárez, y mató a cinco personas.

que otros dos fueron llevados a distintos hospitales en vehículos particulares, pero ambos murieron cuando recibían atención médica.

Según información de autoridades de seguridad, de entre quienes fallecieron cuatro eran hombres y una mujer, además de que otras cuatro personas resultaron heridas. Trascendió que los lesionados son dos hombres y dos mujeres, de entre 15 y 19 años de edad.

Ya por la tarde de ayer se precisó que tres de los lesionados tienen heridas que no ponen en riesgo su vida, por lo



Foto: Captura de vídeo

**PERSONAL** de la Fiscalía General de Chihuahua acordonó los alrededores de la casa en donde ocurrió la agresión en la ciudad fronteriza, ayer.

que pronto se espera se les dé de alta, mientras que respecto al cuarto, el pronóstico es reservado.

Al lugar arribaron elementos de la Policía Estatal y de la Guardia Nacional, así como peritos de la Fiscalía General de Chihuahua, quienes acordonaron los alrededores de la casa y recolectaron cerca de 20 casquillos percutidos.

Todo esto ocurrió a unas horas de que

el alcalde reelecto de Ciudad Juárez, el morenista Cruz Pérez Cuéllar, rindiera su tercer informe de gobierno, en la Plaza de la Mexicanidad.

El pasado 27 de enero, un grupo fuertemente armado irrumpió en un funeral que se llevaba a cabo en una vivienda ubicada en la colonia Héroes de la Revolución, en esta ciudad fronteriza, y asesinó a cinco personas.

**4**

**Muchachos** más resultaron con heridas graves en el ataque